

Mar del Plata, Domingo 29 de Diciembre de 2024

'La Feliz' levanta el telón

Un estreno a sala llena de la comedia 'Los Sospechosos del piso 10', que cuenta con un gran elenco.

La temporada teatral de verano se puso en marcha en el Teatro Olympia, donde la comedia 'Los Sospechosos del Piso 10' levantó el telón ante una sala repleta de público. La obra, que cuenta con un elenco destacado y un guión ingenioso, combina perfectamente el suspense y el humor, logrando cautivar al público con su historia policial.

La trama sigue a una pareja que, al llegar a su casa, se ve envuelta en el supuesto crimen de su mejor amigo, lo que desencadena un sinnúmero de situaciones y momentos de diversión. Con un toque de infidelidades y un vecino molesto, la obra apunta a ser una de las más reconocidas por el público.

El elenco, que incluye a Matías Alé, Adriana Brodsky, Fabián Gianola, Martina Vignolo, Martín Coggi, Vanesa Wasinger y Machi Brunetti, ofrece un desempeño destacado, logrando pasar por diferentes estados de ánimo al público. La obra es producida por Matías Alé, quien se asoció con Andrés Canales y Clara Borsani bajo el sello de Tembleke Producciones.

El debut de Los Sospechosos del Piso 10 fue aún más especial por ser el inicio de la carrera como productor de Matías Alé. La obra se presentará todos los días del verano a las 23 horas en el Teatro Olympia, Rivadavia 2380.

TEATRO LGBTQ+

En el escenario de Punto Lounge de la calle Mitre 2010 se dará inicio a la temporada teatral 2025, a partir del día primero de enero. Es un espacio dedicado en especial a la comunidad LGBTQ+ pero también está abierto al público en general, reveló el RRPP y productor teatral Lautaro Reyes.

Todos los días miércoles y domingos a partir de las 0:30 el público podrá disfrutar de un espectáculo desopilante de la mano de los actores y transformistas Darío Boggon (la Maga Show), Alé Garló (la Cuqui) y el reconocido artista Elio Adriél de gran trayectoria en nuestra ciudad. Con cuadros musicales, magia, imi-

taciones, sketches y la participación del público generaran risas y diversión.

La producción general está a cargo de Omar Castillo. Para entradas y reservas pueden hacerlo al 223 5986725.

TEATRO INFANTIL

El grupo de teatro 'Juglares' de Salta capital desembarca con tres propuestas para el público infantil en el teatro San Martín de Peatonal San Martín 2315 (galería Florida) de esta ciudad. Con actores salteños y marplatenses bajo la dirección y producción de Lucas Torres llegan 'La Sirenita en vivo', 'Peter Pan' y 'Hansel y Gretel', subrayó el productor y RRPP, Lautaro Reyes.

El día 3 de enero será el debut de La Sirenita en vivo, a las 20:30 iniciando su segunda temporada en Mar del Plata. La Sirenita cuenta la historia de Ariel una joven Sirena que salva a un príncipe de ahogarse en el mar durante una fuerte tormenta. Se enamora perdidamente de él y pretende convertirse en humana. Es por esto que acude a Úrsula la bruja del mar y le cambia su voz por un par de piernas y así lograr estar junto a él (Eric)

Ella deberá lograr que el príncipe la bese antes del tercer día, si lo hace será humana para siempre, pero si no lo logra volverá a ser Sirena y pertenecerá a la bruja del mar. Todo será un engaño de Úrsula para poner en riesgo al rey Tritón y así obtener su corona.

En esta oportunidad serán de la partida Francisca Ortíz (Sirenita), Ignacio Aramayo (Eric), Yanina del Vecchio (Úrsula), Ivo Hoyos (ministro), Jorgelina Rosales (Gaviota), Braian Navarrete (Perro Max), Pablo Sandullo (Tritón), Pilar Barez (Vanessa), Milagros Abad (Sebastian) y Merlina Fernández (Flounder). Con pantallas gigantes y efectos especiales los más chicos podrán disfrutar de tres espectáculos ideados para su diversión. A su vez en la misma sala harán su debut Peter Pan y Hansel y Gretel, loquitos y perdidos. Las entradas ya se encuentran a la venta, reseñó el RRPP, Lautaro Reyes.



'Los Sospechosos del Piso 10' levantó el telón ante una sala repleta de público.

AÑO NUEVO CON AUMENTO

A partir de enero se incrementarán las tarifas de luz 1,6% y de gas 1,85%, aunque ambos ajustes se ubicarán por debajo de la inflación esperada. Este mes el gobierno ya había autorizado aumentos en los precios mayoristas de la luz y el gas del orden del 2% y el 2,5% respectivamente.

La actualización contempla los valores correspondientes a diversas categorías y subcategorías, incluyendo el Costo Propio de Distribución (CPD), el Costo de la Energía Suministrada en Malas Condiciones (CESMC) y el Costo de la Energía No Suministrada (CENS). E

Estos aumentos modificarán los cuadros tarifarios de las empresas proveedoras del servicio, entre otras Edeonor, Edesur, Distrocuyo S.A., Transpa S.A., Epen, Edea Trasnoa, Transcomahue, Transnea, Transba y Transener.

Los consumos subsidiados tienen un límite: para el caso de los usuarios

de nivel 3 (los de ingresos medios), si el consumo supera los 250 Kwh/mes, pagarán la tarifa plena por el excedente, mientras que los usuarios de nivel 2 (ingresos bajos) tienen un límite de 350 Kwh/mes.

A pesar de que el gobierno viene llevando a cabo un proceso de regularización de los cuadros tarifarios, hasta la fecha aún se subsidia a 9,5 millones de usuarios de energía eléctrica sobre un total de 16 millones. En el caso del gas, los subsidiados alcanzan a 5,3 millones de usuarios sobre un total de 9,5 millones.

Dado que el clima fue más benigno que lo esperado, hasta el momento no se han registrado problemas en el suministro eléctrico. De todas maneras, sigue vigente el plan de contingencia que llevó a que las distribuidoras incrementaran en 30% las cuadrillas de emergencia, así como el mejoramiento de las redes a través de la restauración de equipos.

Reclamo de mercantiles

El Sindicato de Empleados de Comercio Zona Atlántica (SECZA) se puso al frente del reclamo que vienen realizando los empleados de supermercados Toledo por el pago de un bono de 140 mil pesos para fin de año.

En esta nueva ocasión, los mercantiles de concentraron frente a la sucursal ubicada en calle La Rioja entre 25 de Mayo y 9 de Julio, y el próximo lunes se replicará en otro eslabón que posee la tradicional firma marplatense en toda la ciudad.

El malestar de los empleados Toledo radica ante 'el incumplimiento de lo pactado con los directivos de la firma. Toledo es el único de los supermercados que no cumplió con su palabra',

coincidieron en aseverar y enfatizar 'la falta de responsabilidad y compromiso por parte de la patronal en el cumplimiento de sus obligaciones'.

Ante esta situación, el SECZA dejó en claro que se mantendrá firme en su reclamo hasta que 'Toledo cumpla con lo pactado, abonando el monto completo del bono para cerrar este conflicto de manera justa para los empleados'.

En ese marco, el gremio ya realizó distintas manifestaciones en las sucursales de la firma, y remarcó que Toledo es la única de las grandes cadenas de supermercados que no cumplió con pagar el bono de \$ 140.000 que se había comprometido a abonar.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **OLEYNIKOV ALEXEY**, DNI: 96.353.351 nacido el 16-05-1983, hijo de Valerii Oleynikov y de Natalia Oleynikov, domiciliado en la calle Thames N° 4520, Mar del Plata, por Expte. N° 943/2024 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. Mar del Plata, 27 de Diciembre de 2024. Florencia Iriarte, Secretaria Federal.-